

PRESSEINFORMATION

Business Angels des CyberForum investieren in Karlsruher StartUp Inreal Technologies GmbH

Karlsruhe, 24. Oktober 2013. Das Karlsruher StartUp Inreal Technologies GmbH hat zwei neue Privatinvestoren aus dem Investorennetzwerk des CyberForum gewonnen. Das Unternehmen, das Hard- und Softwarelösungen für die Optimierung von Planungsprozessen im Wohnungs- und Gewerbebau entwickelt, kann sein Produktportfolio so weiter ausbauen und an Kundenanforderungen anpassen.

Die Inreal Technologies GmbH bietet seit ihrer Gründung im Jahr 2011 anhand von Hard- und Software die Möglichkeit, sich in virtuellen Räumen zu bewegen und so eine frühzeitige Entscheidungssicherheit in Planungs- und Verkaufsprozessen zu gewinnen. Dies geschieht unter anderem durch eine Spezialbrille sowie durch einen Joystick, mit deren Hilfe sich Entscheider durch die Umgebung geplanter Bauprojekte bewegen können. Auf Basis von Planungsdaten stellt Inreal Technologies die jeweilige Branchenlösung von Wiedergabehardware bis hin zum realistischen 3D-Inhalt zur Verfügung.

Nun hat sich das junge Unternehmen nicht nur die Unterstützung des High-Tech Gründerfonds, sondern zudem die finanzielle Förderung zweier Business Angels aus dem Investorennetzwerk des CyberForum gesichert. Unter anderem konnte der ehemalige CyberForum-Vorstand Elmar Buschlinger für die Idee gewonnen werden. So soll bei Inreal Technologies nun die Kundennähe durch weitreichenden Service und Produktanpassungen deutlich ausgebaut werden. Außerdem wird das zusätzlich gewonnene Kapital in die flächendeckende Ausweitung der Produktpalette sowie in die Minimierung des Integrationsaufwands für Kunden investiert.

Weitere Informationen zur Inreal Technologies GmbH stehen online unter <http://www.inreal-tech.com/> zur Verfügung, Details zum CyberForum erhalten Interessierte unter <http://www.cyberforum.de/>.

Über das CyberForum e. V.

Das CyberForum e. V. ist mit über 1.000 Mitgliedern das größte regional aktive Hightech.Unternehmer.Netzwerk. in Deutschland. Im CyberForum vernetzen sich Unternehmer, Gründer, Kreative, Mitarbeiter aus Forschungseinrichtungen und Institutionen, Studierende, Business Angels und Auszubildende. Insgesamt repräsentieren die Mitglieder über 22.000 Arbeitsplätze.

Das CyberForum organisiert rund 150 Veranstaltungen pro Jahr zum Netzwerken und Weiterbilden, etwa die InfoMärkte, RoundTables, Kongresse und Workshops. 2012 zogen die Veranstaltungen fast 12.000 Besucher an. Einen weiteren Schwerpunkt bilden eigene Angebote für spezielle Zielgruppen: das Gründerzentrum CyberLab, Mentoring & Coaching, der Zugang zu einem eigenen Investorennetzwerk oder die Ausbildungsinitiative für Azubis.

Außerdem engagiert sich das CyberForum in Clustern und Verbundprojekten, so ist es die regionale Koordinierungsstelle des Software-Cluster für Nordbaden. Der Software-Cluster wurde im Spitzenclusterwettbewerb der Bundesregierung ausgezeichnet. 1997 als Private Public-Partnership gegründet, beschäftigt das CyberForum mittlerweile ein Team von mehr als 25 Mitarbeitern. www.cyberforum.de

Kontakt CyberForum e. V.:

Christian Birnesser
Presse-/Öffentlichkeitsarbeit
Haid-und-Neu-Straße 18
76131 Karlsruhe
Telefon: +49 (0) 721/602 897-21
Telefax: +49 (0) 721/602 897-99
E-Mail: birnesser@cyberforum.de
www.cyberforum.de

Pressekontakt:

saalto Agentur und Redaktion GmbH
Konstanze Kulus
Spitalstraße 23a
76227 Karlsruhe
Telefon: +49 (0) 7 21/160 88-78
Telefax: +49 (0) 7 21/161 09-88
E-Mail: konstanze@saalto.de
www.saalto.de